
Aufgrund der Ausführungen zu den ersten beiden Anträgen - mit der Anmerkung, 

dass der Erhalt der Bücherei sehr wichtig sei und man sich diesen Prüfauftrag 
vorbehalten wolle, falls der aktuelle Auftrag scheitere – nimmt die BfM-Fraktion 

den Antrag zurück.  


